

EN VARIOS SECTORES DE CURICÓ

Talleres para jóvenes se desplazarán a las poblaciones en los próximos meses

- Encargado de la oficina Municipal de la Juventud, José Manuel Rodríguez, comentó que la idea es llegar a los barrios, con actividades y así beneficiar a más personas.
- Por otra parte, este viernes se presentará el programa de iniciativas, programadas para conmemorar el Mes de la Juventud.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO

CURICÓ. Trasladar los talleres a los sectores poblacionales, es una de las metas de la Oficina Municipal de la Juventud para los próxi-

mos meses, esto con el objetivo de llegar a más personas.

“Queremos trabajar en conjunto con organizacio-

nes vecinales y establecimientos educacionales curicanos. Y de esa manera, motivar a los jóvenes a utilizar su tiempo libre sana-



La Oficina Municipal de la Juventud funciona de lunes a domingo, entre las 8:00 y las 22:00 horas, frente a la Alameda Manso de Velasco de Curicó.

mente”, indicó José Manuel Rodríguez, encargado de la oficina municipal, quien añadió que en forma paralela, se están ejecutando algunas iniciativas en las dependencias ubicadas en la parte de abajo del Cerro Condell, frente a la Alameda Manso de Velasco de Curicó. Dentro de estas se encuentra el taller de vóleibol, belly dance, defensa personal, ritmos latinos, malabarismo y artes circenses. Estos últimos se enmarcan dentro de un convenio con Circuri.

“Este es un espacio abierto que puede ser utilizado por

todos los jóvenes”, aclaró Rodríguez.

El horario de funcionamiento de estas dependencias, es desde las 8:00 hasta las 22:00 horas. De lunes a domingo.

LANZAMIENTO

Diversos panoramas para adolescentes se desarrollarán durante todo agosto, en el marco del Mes de la Juventud, cuyo lanzamiento se llevará a cabo este viernes 1 de agosto a las 10:00 horas en la Corporación Cultural de Curicó.

Esta actividad irá acompa-

ñada de una Feria de Servicios para este segmento de la población. Son varios los organismos participantes, Senda, Carabineros de Chile, Departamento de Salud Comunal, Inacap, Universidad Católica del Maule, Cruz Roja, Sernameg, entre otros.

“Queremos convocar a la ciudadanía a que conozca el trabajo que desarrollamos”, indicó el coordinador de la oficina municipal de la Juventud, quien destacó las actividades masivas que se desarrollan todos los domingos.